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Aceptar Plan de Paz 
para dialogar:Duarte 

Para cumplir con el cese del fuego, que 
el FMLN-FDR acepten pú.bllcamente el 
Plan de Paz llrmado por los 5 presidentes 
del Istmo, antes del30 de septiembre. 

documento llrmado en Guatemalá, asis
tieron como Invitados: miembros del Ga
binete de Gobierno, CUerpo Diplomático, 
de la Iglesia, Fuerza Armada, Empresa 
Privada y una gran cantidad de correli
gionarios del PDC que vitoreaban al pre
sidente Duarte. 

Asi lo propuso formalmente el presi
dente de la Repú.bllca, Ing. José Napoleón 
Duarte, durante el discurso ollclal de en
trega a la Asamblea Legislativa del docu
mento firmado en Guatemala denomi
nado "Procedimientos para establecer la 
paz firme y duradera en Centro Amé
rica". 

De cumpllrse lo anterior, añadió el 
Mandatario, propongo que el 15 de sep
tiembre próximo, cuando celebramos la 
magna techa de nuestra gesta lndepen
denclsta, celebremos un diálogo entre el 
Gobierno y los grupos alzados en armas A la sesión plenaria solemne a la que 

concurrió el Mandatario para entregar el -Pasa a la página 43-

-Foto de LA PRENSA, por Pef\ate O. 

CONTRIBUYEN. La Sra. Isabel de De comprar una fuente de cobalto. Don Re>
Sola, a nombre de la Fundación Herbert doUo Gulrola Borge, de la Liga contra el 
De Sola, entregó ayer 25 rnll colones al Cáncer, recibe el donativo. Con ellos, dlrl
lnstltuto del Cáncer, que mantiene una gentes de la Liga con el Dr. N arclso Diaz 
ca¡npaña de recolección de tondos, para Bazán. 

Cese hostilidad a·empresas 
panameñas pide la ANEP 

El cese de hostllldades y la persecución 
a los representantes de los organismos 
empresariales panameños, pide ANEP al 
presidente Erlck Arturo Del valle. 

En comunicado de prensa, la Asocia
ción Nacional de la Empresa Privada 
(ANEP>, expresa que ha dirigido· un men
saje al presidente Delvalle, de Panamá, 
expresando su apoyo moral y solidaridad 
con los sectores empresariales, represen
tados en el Consejo N aclonal de la Em
presa Privada de aquel pals. 

El apoyo, se Indica, se le brinda en 
vista del allanamiento de que han sido 

objeto los locales de la Cámara de Comer
cio, Industria y Agricultura, la Asocia
ción Panameña de Ejecutivos de Empre
sas y la persecución en contra de 
dirigentes de dichas organizaciones em
presariales. 

Dichos allanamientos se han efectuado, 
dice, con el pretexto de buscar pruebas 
del delito de "atentado contra el Estado", 
que se atribuye a las mencionadas gre
miales panameñas. 

Se especifica que CONEP se dirigió a 
ANEP pidiéndole su respaldo y denuncia 

-Pasa a la página 33-

lng. Ernesto Sol 
no ha ordenado 
destruir milpas 

"Nunca he ordenado des
truir rnllpas, como se pu
blicó el miércoles 12", de
claró ayer el callcultor, 
Ing. Ernesto Arturo Sol 
Tru.IUio, conocido como 
Ernesto Sol. 

, -Pasaalapágina59-
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SE IGNORA. En Esqulpu
las 11 se Ignora nuestra 
Constitución, dice Hugo 
Barrera. 

-Foto de LA PRENSA. por Alvaren¡u: 
CA YO EN CINCO. El señor Ismael VUiacorta Mol !na 
funcionario de la Loteria Nacional de Beneficencia 
muestra el nú.mero 18595, ganador del primer premio d• 
un mUión de colones del Sorteo Extraordinario No. 43 
realizado ayer. El billete favorecido fue vendido en 1: 
ciudad de Santa Ana. 

Frustrada reunión entre 
diputados y sindicalistas 

El hecho de que los dipu
tados de la Comisión de 
Leglslaclón y Puntos Cons
titucionales, pertenecen a 
otras comisiones, entorpe-

ce la labor que le corres
ponde a ésta. 

Asi lo expresaron ayer 
varios diputados de dicha 

-Pasa a la página~ 

Búsqueda de la paz dentr~ 
del marco constitucional ·· 

Número 18595 ganó el 
millón de la Lotería 

El nú.mero 18595, vendi
do en Santa Ana, resultó 
favorecido con el primer 
premio de un millón de 
colones, correspondiente al 

~rteo Extraordinario No. 
~3 de la Loter!a Nacional 
1
de Benellcencla, efectuado 
ayer. 

-Pasa ala página 59-

Revocan sobreseimiento 
en el caso de Las Hojas 

La Cámara de lo Penal 
de Occidente revocó ayer 
el sobreseimiento de todos 
los Implicados en el caso de 
la matanza de Las Hojas. 

Lo anterior, fue confir
mado por representantes 
del ministerio pú.bllco, se
ñalando que la causa ha 

-Pasa ala página 78-

Reanúdase atención en 
varias Unidades ISSS 

La atención médica en 
las Unidades del Seguro 
Social de Santa Anlta, San 
Jacinto, zacarnll e llopan
go, se reanudó desde ayer, 

anunció el Dr. Jorge Busta
mante, director del ISSS. 

Señaló en conferencia de 
prensa, que la Fuerza Ar

-Pasa a la página 33-
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Todos los sectores pollticos coinciden en la necesidad 
de lograr la paz, pero en base al ordenamiento juridlce>
constltuclonal vigente y con la participación de todos. 

Asi lo sostuvieron ayer en forma coincidente los diri
gentes de varios partidos pollticos representados en la 
Asamblea Legislativa. 

Señaló por su parte el diputado Independiente Dr. René 
Fortln Magaña, que el camino hacia la paz, debe ser 
abonado por el apoyo de todos los sectores nacionales Y 
nlngú.n partido debe levantar bandera en ese quehacer, 
slno que tiene que tomarse en cuenta la opinión de todos 
los salvadoreños, añadió. 

Por su parte el Lic. Hugo Roberto Carrillo Corleto, del 
Partido de Conclllaclón Nacional (PCNl, argumentó, que 
la firma del Tratado de Paz en Guatemala, es un paso 

- Foto de LA PRENSA. por M aJena. 
EMPRESA PRIVADA. Una representación de la Empre
sa Privada, asistió ayer a la plenaria en la que el presi
dente, Ing. José Napoleón Duarte, entregó a la Asamblea, 

,para su ratificación, el documento que .cpn~leJ;l~ , los 
· acuerdos de paz firmados en Guatemala. ~~·o\' 25 0 ::) 

muy fundamental en el esfuerzo pacificador de la regtór 
de manera que siendo una obra humana es sujeto d 
enmiendas para que realmente funcione y sea el sender 
que nos conduzca hacia esa tan ansiada paz, añadió, d 
manera que el PCN apoyará esa Iniciativa y contrlbulrE 
mos con nuestras opiniones porque tiene muchos vacío 
jurldlcos y en eso es en donde se pueden superar lo 
tropiezos que se le encuentran para su operativldac 
agregó, solamente esperamos que se nos tome en cuent 
para coadyuvar esfuerzos en esa coyuntura, acotó. 

El diputado del Partido Auténtico Institucional Salv¡ 
doreño (PAISA), coronel y Dr. Roberto Escobar Garcí¡ 
expresó que todo esfuerzo por lograr la paz, debe conta 
con apoyo real, y tomarse en cuenta la participación d 
todos los salvadoreños, afirmó. 

.. - Foto de LA PRENSA. por MnlenE 

DELEGAC!ON MILITAR. Durante la sesión plenaria d• 
ayer, estuvieron presentes altos Jefes mllltares. En l; 
gráfica, el general Adolfo O. Blandón, Jete del Estad• 
Mayor Conjunto y el q>ronel Carlos Reynaldo_ I.:ópe: 
NuUa, Vlce,rri!PI !!_t¡-o <¡E¡ ;iEJgurldad P4qJ!~a , ""' s • •, +-, _' 


